

Oktoberfest



Die Brauchtumsgeschichte
haben wir gehört von
Kronprinz Ludwig und seine
Frau die Theres war-
Das ist doch allen klar!



Beim Oktoberfest wurde gefeiert,
geschunkelt, gesungen, getanzt und
gelacht-

Es hat uns sehr viel Spaß gemacht!

„Wir können feiern, wie auf der Wies`n
Darin sind wir große Riesen!“



O`zapft haben die Regenbogenkinder ihren selbstgemachten Apfelsaft.

Mit Brezeln haben wir uns gestärkt und den leckeren Saft getrunken.





Auch unsere Jüngsten im Katzen-Nest haben mit Freude getanzt, geklatscht und mit Freude am Oktoberfestle mitgemacht!

